

GPRS : tout ce qui va changer, demain.

Nouveaux services, nouveaux mobiles, nouvelle facturation... Le GPRS va sérieusement bousculer la téléphonie mobile. Et c'est pour très bientôt !

A la fin de l'année, ou au plus tard dans le courant du première trimestre 2002, le GPRS devrait être accessible à tous, sur tous les réseaux de l'hexagone

Aujourd'hui, on sait déjà qu'il permettra de surfer plus vite sur le Wap, de deux à quatre fois. Avec le GSM actuel, les données de l'Internet mobile se chargent au rythme de 9,6 kbps. Avec le GPRS, ce débit passera à 20 kbps dans un premier temps, pour attendre progressivement un maximum de 40 kbps. Cette rapidité dépendra bien sûr de son téléphone : les modèles d'entrée de gamme seront limités par rapport aux autres mais apporteront tout de même un gain significatif. D'autre part, la connexion à un service Wap sera quasiment instantanée : finie l'attente d'une ou deux minutes avant de pouvoir consulter la météo du lendemain ou les programmes du cinéma sur son mobile. Pour exploiter pleinement ce nouveau confort, les téléphones eux-même vont changer. Certains vont rapidement se parer d'écrans couleurs. De nouveaux services vont venir tirer partie de ces capacités. Mais surtout, et c'est la grande nouveauté : certaines de nos communications ne seront plus facturées comme avant.

Le dossirer complet GPRS :

Mobiconso

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le lundi 13 août 2001

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/217-gprs-tout-ce-va-changer-demain.html>